

ものづくり

ものづくりはロボット班とグラフィックデザイン班に分かれて活動をしています。両班とも1日学校で活動をしました。ロボット班は午後、臼杵市教育委員会の玉ノ井指導主事のアドバイスを受けました。グラフィックデザインは文化祭のチラシ作りをiPadを使いながら描いていました。



まちづくり

まちづくりは3班に分かれて活動をしています。A班は1日学校でプレゼンを作りました。B班は午前、柳井豆腐店に行き見学やインタビューをし、午後学校でプレゼンを作りました。C班は1日、二王座や龍原寺・大橋寺・八坂神社を見て回りました。昼食は3班合同で小手川商店に行き、黄飯などの臼杵郷土料理を食べました。



メディア

メディアは映像班とゲーム班に分かれて活動をしています。映像班はBUNGO DRONE STATIONの阿南さんを講師としてお招きし、ドローンの操作を教えていただきました。ゲーム班は1日、集中してゲーム創りに取り組みました。



食

食は「うすきプレート」作りと「うすき弁当」作りに分かれて活動をしています。この日はUSAMI食堂の宇佐美さんを講師にお招きして、調理を教えていただきました。



シン・探究 2.0 フィールドワーク II 特 集

10月23日(木)シン・探究第2回フィールドワークを行いました。
今回のその様子を紹介します。

芸術

芸術班は56名が所属する大所帯です。この日は演技・ダンスの練習や道具の製作など、自分の仕事に打ち込んでいました。



臼杵市立北中学校 校長通信 文責:戸高浩二

フリー

フリーは筋肉について探究しています。午前、諏訪山体育館のジムに行ったり、下北ウォーキングコースを走ったりして筋肉を鍛えました。午後は学校で動画・リーフレットの作成をしました。



自然

自然は農業と漁業に分かれています。農業は午前、農作業をし、漁業は発表の準備をしました。午後は全員市役所に行き「アサリ、復活プロジェクト」について話を聞き、干潟を散策しました。



臼杵市立北中学校 校長通信 文責:戸高浩二
叡智と愛 2.0

